

Descente de l'Odet. Grand prix Du déguisement pour les 25 ans

3 mai 2007



Photo : archives Le Télégramme

Descendre l'Odet est l'un des réels plaisirs sportifs du mois de mai. Des dizaines d'amateurs se donnent chaque année rendez-vous sur l'eau et, pour peu que le soleil soit de la partie, la journée est toujours un plaisir. Pour son 25 e anniversaire, le club de canoë-kayak de Quimper-Cornouaille remet donc la pagaie le dimanche 17 juin, et pour fêter dignement cette édition, les organisateurs ont même créé un prix du déguisement. 1.600 engins sont attendus. Combien de déguisés ? Pages suivantes